

OPINIÓN



Soledad Ovando,
gerenta
general de
Créditos de
BancoEstado.

170 años promoviendo el desarrollo desde el emprendimiento

Cuando BancoEstado nació hace 170 años, lo hizo con un propósito claro: ser un motor de desarrollo para Chile. A lo largo de esta historia, ese propósito se ha mantenido vigente, adaptándose a los tiempos y sin perder de vista que el desarrollo económico y social del país se construye desde las personas. Y entre esas personas, las y los emprendedores han sido siempre protagonistas esenciales.

En todas las épocas, desde el Chile agricultor hasta la actual economía digital, las micro, pequeñas y medianas empresas han sostenido comunidades, creado empleo y abierto oportunidades donde antes no las había. La labor de BancoEstado como banca pública de Chile ha sido acompañarlas, facilitando el acceso al financiamiento, diseñando soluciones para sus realidades diversas y apostando, siempre, por su capacidad de transformar territorios con creatividad, esfuerzo e innovación.

Este año, al conmemorar nuestros 170 años de existencia, no solo miramos esa historia, también renovamos el compromiso de BancoEstado, y de todos quienes trabajamos en él, con el futuro. Y una de las expresiones más emblemáticas de ese compromiso es el Premio Emprende, que celebra 21 años reconociendo a quienes hacen del emprendimiento una herramienta concreta para el desarrollo.

No es casual que el lanzamiento de la nueva edición de este Premio sea justamente en el marco del Día de las Pymes.

El Premio Emprende es más que una distinción. Es una plataforma que visibiliza historias que nos inspiran a todos: agricultores que han reconvertido su producción para enfrentar la crisis climática; mujeres que lideran negocios sostenibles en sus comunidades, o emprendedores que han introducido innovación científica desde regiones donde antes nadie lo imaginaba. En sus dos décadas de historia, el Premio Emprende ha recibido cerca de un millón de postulaciones y ha reconocido a cientos de empresas que reflejan la diversidad, resiliencia y potencia del ecosistema emprendedor chileno.

Cada versión del premio nos sorprende y nos anima a seguir: Chile tiene talento, creatividad y vocación emprendedora de sobra. Nuestro rol como BancoEstado es estar ahí para respaldar, facilitar y multiplicar ese talento. Porque detrás de cada emprendimiento hay un sueño que merece apoyo. Y detrás de cada apoyo debe haber una institución comprometida con el bien común.

Hoy, cuando el país necesita crecer de forma sostenible y descentralizada, el emprendimiento no es una opción: es una necesidad. Y como BancoEstado, seguiremos haciendo lo que venimos haciendo desde hace 170 años: estar al servicio de quienes empujan al país desde su esfuerzo cotidiano.